

情報ピックアップ

この半年間の主な事業展開・新製品とCSRへの取り組みをご紹介します。

グローバルなソフトウェア開発体制を構築

MFP用ソフトウェアの評価や開発を行う拠点を
中国とインドに設立

2007年5月、MFPやプリンタなどに組み込むソフトウェア関連の品質評価を行う新会社「柯尼卡美能達軟件開発(大連)有限公司」を、中国・大連市に設立しました。次いで7月には、インドの大手サービスプロバイダーであるHCLテクノロジーズ社とパートナー契約を締結し、南インドのチェンナイ市にオフショア開発センターを開設しました。同センターでは、MFPやプリンタ用アプリケーションソフトなどの開発を行っています。

これらグローバル開発体制の構築によってソフトウェアの質的向上と効率化を図り、事業基盤の一層の強化を推進していきます。



オフショア開発センターのオープニング



柯尼卡美能達軟件開発(大連)有限公司が入居第1号
となった「大連アセンタスITパーク(Phase1)」

TOPICS

「日本女子プロゴルフ選手権大会 コニカミノルタ杯」で 飯島 茜選手が初優勝



飯島 茜選手と代表執行役社長 太田 義勝

1997年よりコニカミノルタが特別協賛するビッグトーナメント「日本女子プロゴルフ選手権大会 コニカミノルタ杯」の第40回大会が2007年9月6日から9日まで、広島県・リージャスクリエストゴルフクラブグランドコースで開催されました。最終日を単独首位でスタートした飯島 茜選手が、国内メジャー初優勝を飾りました。入場者数も過去11回の協賛中、最高の2万人に達し、大きく盛り上がった大会となりました。



REGIUS MODEL 110

診療所のIT化を推進

X線画像読取装置の新発売に加え
診療所向けビジネスで富士通と協業

2007年6月、コニカミノルタは、診療所市場向けに、REGIUS MODEL 110(レジウスモデル 110)デジタルX線画像読取装置(Computed Radiography、以下CR)とCRコンソール／ビューワ／ファイリング機能を一体化した「REGIUS Unitea(レジウス ユニティア)」を新発売しました。省スペース化と高機能を実現したシステムは、施設のIT化を目指す診療所のニーズに最適です。

また、コニカミノルタと富士通株式会社は、2007年7月に無床診療所向けビジネスで協業することで合意しました。CRビジネスで多くの実績をもつコニカミノルタと、医療情報システムのトップベンダーである富士通が協業することにより、CRと電子カルテシステムの連携による医療分野のIT化を推進します。

立体コピーシステム 「Partner Vision(パートナービジョン) bizhub 360」

点字原稿を立体形状にコピーし
視覚障害者を支援

専用複写機で複写したカプセルペーパー(専用紙)を立体コピー現像機に挿入するだけで、簡単に立体コピーを作成します。画像が浮かび上がる立体コピーが、これまで難しかった点字やグラフ、地図などの内容伝達を改善します。



2007年6月新発売

HOT PRODUCTS

高速デジタルカラー複合機 「bizhub C650」

オフィスの生産性向上と高画質を実現

モノクロ毎分65枚・カラー毎分50枚(A4ヨコ)の高速出力に加え、両面出力時でも片面出力時と同等の生産性を確保しました。

重合法トナーによる高画質と、一度の操作で様々な宛先に配信するユニバーサルセンド機能も大きな特長です。



2007年7月新発売

「2007年度 地域環境 報告会」を3サイトで開催

工場近隣の皆さんに環境対策の
ご報告と対話の場を設けています



東京サイトでの地域環境報告会

地域の皆さんと双方向コミュニケーションを図ることを目的に、2007年9月に東京サイト(東京都日野市)と瑞穂サイト(愛知県豊川市)、10月に伊丹サイト(兵庫県伊丹市)において、「地域環境報告会」を開催しました。地球温暖化防止、廃棄物削減などの環境話題から交通安全への取り組みなど地域社会の話題にいたるまで、様々なご意見・ご質問をいただきました。

このような、当社が毎年継続して行う「市民対話とリスクコミュニケーションの実践および普及活動」が、2007年5月に「第1回レスポンシブル・ケア(※)賞」(主催:社団法人日本化学工業協会/日本レスポンシブル・ケア協議会)を受賞しました。

※レスポンシブル・ケア:化学物質を扱う企業が、化学物質の開発から製造・物流・使用・最終消費を経て廃棄に至るすべての過程において、自主的に「環境・安全・健康」を確保し、活動の成果を公表して社会との対話・コミュニケーションを行う運動。

CSR(企業の社会的責任)



タレントの山田邦子さんが
デザインしたTシャツ

ピンクリボン運動を 積極的に支援

乳がんの早期発見を促進する啓発イベント
などにグループ全体で協力

乳がんへの意識を高めるピンクリボン運動に賛同し、早期発見・早期診断・早期治療を促進する啓発イベントを支援するなど、乳がん撲滅に向けて積極的に取り組んでいます。コニカミノルタプラザ(東京都新宿区)では、特別企画展「ピンクリボンTシャツデザイン展」を2007年10月に開催し、乳がん検診の大切さを多くの皆さんにお伝えしました。また、2004年より、ピンクリボンフェスティバル(主催:ピンクリボンフェスティバル運営委員会)にも協力しています。東京の有楽町朝日ホールで2007年10月6日に行われたシンポジウムに特別協賛し、多くの人々に乳がんの知識を広め、早期検診の大切さを知っていただく機会としました。